

1学期

たくさん遊んだよ！ 春の遠足

モノレールに乗り、千里中央公園に行きました。展望台から、茨木市まで見ることができました。長いローラーすべり台を何度もすべり、汗びっしょりになりました。芝生でドッジビーやおにごっこもして公園を満喫しました。



みんなの町を校区探検！

東奈良地域をみんなで歩きました。いつも通っている道でも、気付いていないところをたくさん見つけました。発見したことを地図に書き込み、町全体を一枚の地図にまとめました。



たくさん読みたいな！ 図書館見学

水尾図書館に見学に行きました。図書館の方のお仕事は、見えない部分でもたくさんあることが分かりました。図書館には想像以上多くの本があり、どれをかりようか悩みました。一人、二冊かりました。



2学期

わくわくいっぱい 秋の遠足



秋の遠足は、キッズプラザに行きました。入口にあるカラクリボールからみんな釘付けでした。場内では、班活動をしました。みんなで意見をまとめて、行く順番を考え、楽しい時間を過ごしました。

校内音楽会♪



音楽劇「ちいちゃんのかげおくり」をしました。初めてのリコーダー一奏も練習を重ね上手にふけるようになりました。

みんなにやさしい町を作ろう



総合の学習では「みんなにやさしい町を作ろう」をしました。アイマスク体験や、盲導犬ユーザーの方にお話を聞かせていただき、私たちができることってどんなことかをみんなで考えることが出来ました